



校 園 長 だ よ い

岸和田市立春木小学校
No. 2 幼稚園
令和6年 5月24日
校 園 長 池 住 秀 文

☆子どもたちの安心・安全を最優先に☆

一昨日は、引き渡し訓練にご協力いただきありがとうございました。

今年はこの5月に子どもたちの安心、安全を守る取り組みがたくさん行われています。

まず9日木曜日には大規模災害避難訓練。これは授業中に、震度5強から6の地震が発生、続いて津波が来ることを想定して行われた訓練で、揺れが収まった段階で運動場へ避難、続いて大津波警報がこの地域に発令されたことから、運動場から中央公園まで避難するというものです。運動場から中央公園まで約1.5kmの道のりを、二列に並んで歩きます。距離が少しありましたが、大丈夫かと心配していたのですが、みんな、真剣に訓練に取り組む姿が見られました。また、今年度は小学生だけでなく、幼稚園の子どもたちも一緒に歩いて中央公園に向かいました。幼稚園の子どもたちは中央公園に到着後、お弁当を食べてゆっくり戻ってくるという形でしたが、それでも行きは5年生のお兄さん、お姉さんと一緒にがんばって歩く姿が見られました。



続いて11日には地域の子も安全見守り隊の発足式がありました。警察の方と一緒に参加させていただきましたが、50名以上の多くの地域の方、交通指導員の方が参加されていて、改めて多くの方々が子どもたちの安全のために毎日交代で立っていただいているんだと感じた次第です。寒い日も、雨の日も、子どもたちの安全のためにご協力いただき、本当に感謝しかありません。

また、17日の金曜日には1、2年生の交通安全教室があり、警察の方から歩き方のルールについてお話をいただいた後、運動場に信号機や駐車車両を設置しての歩行訓練を行いました。朝、校区を自転車で回っていると、友だちを見つけて、つい嬉しくなってしまうと車道を横切って追いかけたり、おしゃべりに夢中になって、まわりを確認せずに横断歩道を渡ってしまったりという姿を、これまでも何回か見かけることができました。今回学習した道路を横断するときの注意する点や、駐車車両をよけるときの確認の方法など、普段からぜひ実践してほしいと思います。



そして22日水曜日は引き渡し訓練。これも、新年度が始まってなるべく早い時期に実施した方がいいのではということから、今年はこの5月に時期を変更し訓練を実施させていただきました。

6月以降も、幼稚園での交通安全教室や、小学校の不審者侵入時における避難訓練等を予定しています。今後とも、子どもたちの安心、安全を最優先に考え、取り組んでまいりますので、引き続きご協力いただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。